

Tanamkan Akhlakul Karimah, MI Cikakak Gelar Maulid Nabi Besar Muhammad Shallallahu Alaihi Wasallam

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Oct 29, 2022 - 22:31



Tanamkan Akhlakul Karimah, MI Cikakak Gelar Maulid Nabi Besar Muhammad Shallallahu Alaihi Wasallam

Sukabumi – Pendidikan karakter sejak dini adalah hal yang terpenting dalam kehidupan ini, anak-anak kita sebagai penerus generasi bangsa dan agama.

Sekolah MI Cikakak gelar Peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad Shallallahu Alaihi Wasallam yang dilaksanakan di Sekolah MI Cikakak di Desa Sukamaju Kecamatan Cikakak, Kabupaten Sukabumi

Dengan kegiatan religi ini diharapkan dapat menumbuhkan karakter yang baik dan sehat, agar anak-anak bisa meneladani Nabi Besar, Nabi Muhammad Shallallahu Alaihi Wasallam.

Dari mulai rangkai Do'a, Shalawat, dan lainnya di ikuti oleh anak-anak sekolah MI Cikakak.

Raya dan Arla, salah satu murid kelas III MI Cikakak tampil kedepan mewakili kelasnya membacakan hafalan Juz'amma.

Kegiatan tersebut adalah salah satu cara agar anak-anak sejak dini mencintai Alquran dan meneladani Nabi Muhammad Shallallahu Alaihi Wasallam.

Adab atau etika anak-anak senantiasa selalu terjaga dan tidak tergerus oleh perkembangan zaman yang tajam seperti sebilah pedang, dampak fositif dan negatif tentu akan selalu ada.

Dwi selaku orang tua Raya menjelaskan bahwa kegiatan ini sangat bagus untuk mendidik karakter anak sejak dini melalui lembaga atau sekolah ini.

"Adab, atau Etika, atau Tatakrama adalah hal yang terpenting diterapkan kepada anak-anak kita agar menjadi pribadi yang berkualitas dan pribadi yang berkarakter Akhlakul Karimah adalah Akhlak yang baik dan terpuji yaitu suatu aturan atau norma yang mengatur hubungan antar sesama manusia dengan tuhan dan alam semesta," ungkap Dwi, Sabtu 29 Oktober 2022.

Lanjut Dwi, bahwa karakter adalah sebagai pondasi dasar untuk bisa menjadi pribadi yang unggul.

"Berilmu belum tentu berahlak, berahlak pasti berilmu, jadi saya dan suami selalu memberikan arahan dan pencerahan pada anak-anak, bahwa ilmu yang tertinggi itu adalah Adab, Adab pada sesama, adab pada alam serta adab kepada Allâh Subhanahu Wa Ta'ala ," ucap Dwi.

Hal senada pun disampaikan oleh salah satu Guru MI Cikakak, Asep mengatakan bahwa anak-anak didiknya diharapkan akan mengikuti ahlak Rasulallah Shallallahu Alaihi Wasallam dalam setiap harinya, baik di rumah, di sekolah atau di mana pun berada.

"Saya dan atau kami atas nama lembaga sekolah MI Cikakak berharap mudah-mudahan dengan diadakannya acara seperti ini, anak-anak sedikit banyak bisa mengikuti akhlak Rasulallah Shallallahu Alaihi Wasallam sebagai panutan kita sebagai Umat Islam," harapnya.

